



Initiation au Golf Foot



Dans le cadre du développement des sections Loisirs, le District de l'Isère a profité des vacances scolaires de printemps pour proposer une initiation au Golf Foot lors de stages organisés par des clubs.

Pendant une ½ journée, les joueurs(ses) de FC Vallée du Guiers, Vézeronce Huert et Reventin ont pu s'essayer au Golf Foot sur des parcours de 4 à 6 trous, en profitant des environnements extérieurs propices à la pratique (mains courantes, buttes, obstacles), le tout dans le respect des conditions sanitaires du moment.

Cette pratique a été très appréciée des enfants et des encadrants qui ont également pu s'exercer (en réalisant parfois des scores inférieurs à leurs jeunes licencié(e)s).

Un grand merci à ces trois clubs pour leur accueil, en espérant que ces journées de découverte en appellent d'autres... (les cibles étant disponibles au District de l'Isère si d'autres clubs sont intéressés par le prêt de celles-ci).

